

ASSEMBLEE GENERALE DE L'AMICALE PHILATELIQUE

Elle a eu lieu le dimanche 5 novembre 1967, à l'Ecole de Dessin, rue de Varsovie et a connu une grande affluence.

M. Chemorin, notre Président ouvre la séance par les traditionnels souhaits de bienvenue. Il rappelle le souvenir de deux membres de notre amicale décédés pendant l'année : MM. Lonzy et Large, puis il fait un exposé sur la marcophilie.

Le Secrétaire, M. Moniotte à son tour nous présente le rapport des activités de la société. Tout d'abord l'effectif de nos membres toujours en croissance ; 140 inscrits à ce jour. Nous enregistrons pour 1967, 19 adhésions pour 14 départs (2 décès, 5 départs de Périgueux, 2 malades et 5 radiations). Cependant comme toujours une ombre au tableau : si le nombre des adhérents augmente, celui des présents aux réunions ne progresse pas. Nous demandons donc aux membres de faire un effort pour venir à celles-ci et les rendre plus vivantes.

A la demande de l'Amicale Philatélique de la Dordogne une flamme a été mise en service le 17 juin 1967, à Périgueux R.P. A cette occasion une enveloppe souvenir a été éditée rappelant le jumelage de Périgueux avec la ville allemande d'Amberg.

Une délégation de trois membres de l'Amicale, composée de M. et Mme Baylet et de M. Moniotte (secrétaire) ont participé au congrès des Sociétés Philatéliques à Tours, les 14 et 15 mai 1967, il est à signaler l'intervention de notre ami Baylet, en faveur de la création rapide de la maison du philatéliste, à Paris.

Puis M. Reynaudi, chef des échanges et M. Vairet, chef des circulations parlent de la marche de leur service. De nombreux carnets de timbres ont été yus par les sociétaires et de très nombreux prélèvements ont été faits.

M^{me} Desbouis, notre Trésorière fait le bilan de nos finances qui sont toujours prospère, mais une petite ombre au tableau, l'opération porte clés n'ayant pas tenu les promesses escomptées.

M. Lalue, contrôleur aux comptes, demande à l'Assemblée d'approuver le rapport

financier qu'il a eu tout loisir de contrôler.

Enfin M. Gouin, responsable des jeunes nous fait part de ses difficultés dans le recrutement et demande un effort de tous les membres pour avoir des jeunes et des timbres à leur donner.

En résumé notre Amicale a des adhérents, fait des réunions chaque mois, mais devrait avoir une activité beaucoup plus grande avec la participation de tous ses membres.

Deux membres du bureau ne renouvelant pas leur mandat M. Chemorin (Président) et M. Lavène (vice - Président), un nouveau bureau est constitué après qu'à la demande du Secrétaire, M. Chemorin, soit fait Président d'Honneur.

Président. M. Rocaries Gaston.

Vice-Président. — M. Cros Claude.

Secrétaire. — M. Moniotte Jacques.

Secrétaire adjointe. — M^{me} Sastre Viviane.

Trésorière. — M^{lle} Desbouis Jacqueline.

Responsable échange. — M. Reynaudi Jean.

Responsables circulations. — MM. Vairet J.-P., Debord André, Rey Gaston.

Responsable des jeunes. — M. Gouin Jean.

Responsable propagande. — M. Baylet Jean.

Contrôleur aux comptes. — M. Lalue Jean.

Questions diverses :

— M. Tuault émet un vœu en faveur de l'émission de timbres en faveur de grands sportifs Français.

— M. Bardo et Baylet émettent un vœu en faveur de l'émission de timbres en faveur de notre département (blason de Périgueux, grotte de Lascaux).

— M. Moniotte demande à l'assemblée de se prononcer sur le principe d'organisation de la Journée du Timbre à Périgueux en mars 1968. Le principe ayant été adopté, un gros travail attend maintenant le bureau de l'Amicale et toutes les bonnes volontés qui se joindront à lui.

— La traditionnelle tombola de présence termine cette assemblée générale.